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２００９．１１．２５コミュニケーションカード
ファシリテーション：深美隆司

＊とっても楽しく、私の予想していた研修とは全く違っていました。深美先生のお話がとても楽しく

本当に学校の先生という職業なのかと疑い、先生のような魅力的な教師（人間）になりたいと思いま

した。ありがとうございました。

＊人と人との関わり方を身につけさせる上で大切な手法について、体験を通して学ばせていただきま

した。エンカウンター等にはチャレンジしているのですが、なかなかうまくいかないことが多く、本

日は大変勉強になりました。新指導要領ももうする始まりますが、次には人間関係学科が開設され、

子どもたちの気持ちを楽にできる指導ができればと思います。

＊「認知」→「行動」→「評価」の流れがよくわかった。成長したいという思いをもっている子ども

たちを成長させることが教師の使命であると改めて思い知りました。

。 、＊人間関係づくりに地域性があるとは思いません 福島県は感情表現が苦手と決めつけるのではなく

様々な事を通して、自分自身を変えていくことが必要だと思いました。そのことが子どもたちを変え

ていくきっかけになると思いました。長い目で見ていけるようにしたいと思います。ありがとうござ

いました。

＊子どもの心を開かせるために、どんな動機づけをするのか、また、それは何のためにするのか、そ

の結果、子どもはどうなるのか等、具体的にゲーム等を通して実感を伴って体験することができまし

た。認知－行動－評価のスパイラルのくり返しにより成長し続けるということが納得いきました。た

いへんわかりやすい説明の中で、楽しく時間の過ぎるのも忘れるほど有意義な研修でした。ありがと

うございました。

＊楽しい活動の中に「人間関係」に大切な内容が豊富に含まれ、大変興味深く拝聴いたしました。自

分の心の開かれる感覚を感じました。ＳＳＴと深く関連しているかと思いますが、ＳＳＴが搬化する

のか、どう搬化させられるのかというギモンをずっと抱いておりました。しかし、今日のお話を伺う

と、そういうレベルの話ではないことを感じました。大変、勉強になりました。ありがとうございま

す。

。 。 。 。＊子どもの目線に立つ 子ども主体に考える 子ども理解に努める １つのヒントをいただきました

福島市での実践をがんばります。そのために、子ども（人間）を好きになること、教師という職人を

楽しむことが大事なのですね。

＊よく、きめの細かな指導が大切だと耳にすることがあります。今日は、それを具体的な実践を交え

てお話をいただき、とても納得のいく内容でした。認知のことを意識することは、日頃の接し方に加

えていきたいと思います。ありがとうございました。

＊話の内容が興味深いものであっただけでなく、分かりやすかったので、集中して参加することがで

きました。ストレスの図（関係図 ：システムとても納得することができました。認知→行動→評価）

の関係もよりよい方向へもっていくことの大切さ、実行していきたいと思います。楽しく参加できま



した。ありがとうございました。

＊実際に体験をしながら、進めていただき、その楽しさ、意義を実感することができました。お話の

内容もとても説得力があり、いろいろな人を対象に、いろいろな場面で伝えていきたいと思います。

ありがとうございました。

＊生徒指導を担当しています。本日の話は生徒指導の機能そのもので、私が生徒指導担当する先生方

には、ぜひ学んでほしいと思ったことでした。解放された気分です。ありがとうございました。

＊楽しい講話をありがとうございました。楽しさを感じながら、お話をいただけたことで、あっとい

う間の２時間でした。様々な面から子どもを見ていくこと、ストレスに対する考え方など、多くのこ

とを改めて知ることができました。ありがとうございました。

＊大変お忙しい中を、ありがとうございました。貴重なお話をうかがうことができ、大変よい研修を

させていただきました。心あたたまるお人柄に「教育者」を感じました。貴校の研究実践と成果を福

島市でも広げていければと思っています。あたたかなお心遣いをありがとうございました。


